
2023年度第１回目運営推進会議 議事録                            

開催日時 2023年 11月 14日（火） 10：30 ～11：30 

開催場所 開催場所：オルガビル 5F グリーン 

出席者 １）事業者 デイサービス・オルガ 管理者  

２）事業者 おかやまコープ福祉グループ 職員 

３）利用者・家族の代表 ご利用者様 

４）地域代表 南方民生委員様 

５）見識者 アイリーフ居宅介護支援事業所 ケアマネジャー様 

６）見識者 おかやまコープホームヘルプサービスセンター 管理者 

会 
 

議 
 

の 
 

内 
 

容 

１）事業所からご挨拶/参加者の自己紹介 

２）事業所の活動状況の報告 

① 運営法人の概要（新事業所紹介） 

② デイサービス・オルガの紹介（概要、利用人数、介護度、年齢） 

③ デイサービスでの事例紹介（ご利用者が実感された声など） 

④ 事業所の取り組み画像 

【アイリーフ居宅介護支援センターケアマネジャー様からの意見や要望】 

最近の高齢者はお元気で意地とプライドがあり、お世話される事を極端に嫌がる傾向がある。特に男性はその

傾向が強く 1 日型デイに行きたがらない。自分は若い人と同じと思っている方も多く、そういった方にオルガ

は勧めやすい。短時間で利用しやすく、運動は体調に合わせて自身のペースで取り組ませてもらえる。リハビ

リ目的で入退院後の利用再開率も高い。月に１度の体力測定をする事で、利用者も自身の運動レベルを知る事

ができ、それが意欲に繋がっているようです。体力別のステップ体操も運動レベルが上がる事を目標に取り組

まれ、その向上心が「出掛けよう！」などの意欲に繋がっていると感じます。 

 

【地域からの要望や意見】 

いつまでも自宅で暮したいが、いつまで出来るか不安がある。デイが必要になった時はオルガに来ます。この

周辺のしだみち町内会は比較的元気な高齢者が多い。ポレスターマンション裏の公会堂 2 階で、毎回 10 名程

度で集まり「あっぱれ体操」をしています。 

 

【ご家族様からの要望や意見】 

昨年.５月からオルガの利用を始めました。最初はあまり乗り気ではなく、渋々「まぁ覗いてみようか」と思う

程度だったが、利用するうちに色々な年代の方と話す事が増え、励まし合って通っています。自分も一人暮ら

しで不安もあるが、可能な限り自宅での生活を続けたいと思っている。運動だけでなく交流を目的に来ている

人もいる。以前お店を経営していたので、交流も好きです。90 代の方もお元気な方が多く、負けていられな

い気持ちになります。 

 

【おかやまコープホームヘルプサービスセンターからの意見】 

利用者は誰でも自分の家での生活を続けたいと思っておられ、そのお手伝いをしています。DS オルガと併用

利用されている方もあり、事業所間で連携を取りながら日々の生活を支えています。またデイの送り出しもあ

り、その日の体調や様子の共有など現場での連携も取っています。 

 

【事業所から】 

お元気な方ばかりではなく、疾患の悪化で運動制限があり他者交流目的で来所し、車イスで移動される方もお

られます。脳トレプリントや脳トレ体操など運動目的以外の方にも楽しんで頂けるよう配慮しています。今後

も地域の方に親しみ信頼して頂けるデイサービスになれるよう努めて行きたいと思います。 


